

Nuevo Laredo, bajo fuego tras captura criminal

**SANDRA TOVAR,
ALBERTO MORALES
Y OTILIA CARVAJAL**

Nuevo Laredo, Tamps.— Bloqueos, balaceras y quemas de autos se registraron la madrugada del lunes en esta ciudad, lo que provocó la suspensión de clases y actividades, tras generar pánico entre la ciudadanía.

Los hechos violentos se debieron a la detención del líder de una organización criminal que opera en la región, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien dijo que el operativo de captura tuvo lugar a las 04:00 horas, pero no dio a conocer el nombre del detenido ni la organización criminal a la que pertenece.

Tampoco se informó si hubo personas muertas o heridas durante los enfrentamientos.

ESTADOS | A19

Captura de criminal desata balaceras

La detención de un presunto integrante del *Cártel del Noreste* causó enfrentamientos en Nuevo Laredo

SANDRA TOVAR Corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

Nuevo Laredo.— Nuevo Laredo amaneció este lunes entre balaceras en diversos puntos de la ciudad, lo que obligó a la suspensión de clases, paro de actividades en algunas maquiladoras y en el transporte público, así como el cierre de las oficinas del consulado de Estados Unidos.

Lo anterior tras la captura de un líder criminal, según informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Desde la madrugada, en redes sociales circularon videos en los que se escuchaban tiroteos. También se informó de calles cerradas con vehículos incendiados.

Desde temprano, la alcaldesa de Nuevo Laredo, Carmen Lilia Canturosas (Morena), informó a través de redes sociales que existía una "situación de riesgo", que la entrada a las escuelas sería a las 9:00 horas y sugirió que la asistencia de los alumnos quedara "a criterio de los padres de familia".

Por su parte, el consulado de Estados Unidos en Nuevo Laredo informó que, debido a la situación de emergencia en la ciudad, serían reagendadas todas las citas programadas para el lunes 28 de noviembre.

Algunas empresas maquiladoras pidieron a sus empleados que laboran en el primer turno mantenerse resguardados.

Reportan captura de líder criminal

En su conferencia de prensa matutina, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que la situación en Nuevo Laredo se



debió a la captura del jefe de una organización criminal que operaba en dicho municipio.

“Hoy en la madrugada hubo un enfrentamiento en Nuevo Laredo y se detuvo a una persona que era jefe de un grupo de la delincuencia. Hubo reacciones, pero se llevó a cabo esa detención”, dijo.

Sin embargo, hasta la noche de ayer no se había informado del nombre del detenido o el grupo delictivo al que pertenece, aunque en redes sociales se indicó que sería del *Cártel del Noreste*.

López Obrador aseguró que su gobierno tiene elementos para demostrar que esa persona fue responsable de otros hechos violentos en esa zona.

Precisó que la detención tuvo lugar a las 04:00 horas y el detenido fue trasladado a la Ciudad de México para comenzar con su proceso penal.

Ante los hechos violentos, personal de fuerza de la Guardia Estatal, en colaboración con elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, instalaron filtros en diferentes tramos carreteros y realizaban recorridos de seguridad y vigilancia en la ciudad.

Por la tarde se informó que la alcaldesa sostuvo una reunión con elementos de seguridad, pero no se informó si hubo más detenidos, si se reportaron personas muertas o heridas ni el número de vehículos que fueron incendiados.

Reportan secuestro en Reynosa

También, el lunes se registró una balacera en las colonias Jarachina y Vista Hermosa, en Reynosa.

Autoridades informaron que recibieron un reporte del C5 sobre disparos y la sustracción de una persona, a la cual se buscaba. ●

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

**“Hoy en la madrugada
hubo un enfrentamiento
en Nuevo Laredo y se
detuvo a una persona
que era jefe de un grupo
de la delincuencia”**





Ayer, desde temprano la alcaldesa informó de una "situación de riesgo" en Nuevo Laredo.

